
Protokoll Vorstandssitzung vom 14.05.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), IB (Ian Boschung), BL (Betty Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas
Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), LiH (Lioba Heimach), LH (Leon Hinderling),
MA (Max Aspect)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 06.05.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AM hat sich letzte Woche mit MNS getro�en, welche ihr mitgeteilt haben, dass sie gerne mehr Budget
hätten, jedoch haben sie noch keinen o�ziellen Antrag gestellt. Von EMC2 hat AM jedoch noch nichts
gehört. LiH, Gotti von EMC2 sagt, dass sie mit ihnen in Kontakt steht und EMC2 Events am Planen
ist. LB mahnt, dass man achten muss, wenn man den spezialisierten Master immer mehr Geld gibt, da
dies sonst sehr teuer wird. Ebenfalls soll darauf geachtet werden, dass alle Masterkommissionen gleichbe-
handelt werden, z. B. Geld pro Anzahl Mitglieder als Budget. Weiter soll man versuchen, diese im AMIV
mehr zu integrieren. Stellt MNS oder EMC22 einen Antrag auf Budgeterhöhung an der nächsten GV,
wird der Vorstand einen Vorschlag ausarbeiten, um alle Kommissionen gleich zu behandeln. Überschlägt
man die zahlen, steht dem AMIV 50.- pro Person zur Verfügung. MA schlägt vor, den Kommissionen die
Hälfte dieses Betrages pro Mitglied als Budget zur Verfügung zu stellen (z. B. BEEZ CHF 1'500.-). Dies
wird bei Bedarf zu einem späteren Zeitpunkt weiter besprochen.

• AM hat Arbeitsbestätigungen für Vorstände erstellt, welche sich für Fokusprojekte bewerben wollen. Sie
brachte diese zu Lewin Könemann, welcher meinte, dass dies nicht sein Aufgabenbereich sei. Der Vorstand
befürwortete jedoch, wenn der VSETH-Präsident dies unterzeichnet.

Quästor:

• Wir demnächst die hohe Rechnung des VSETH bezahlen.

Information:
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• An wen gehen Anfragen für Arbeitsbestätigungen von Mitglieder, die sich im AMIV betätigt haben? AM:
Mich.

• LiH würde gerne das P�ichtenheft überarbeiten, da bei HoPo-Itet die P�ichten nicht mehr stimmen. LB
und AM sagen, dass dies auf die nächste GV getan werden muss. AM und LiH sehen sich das zusammen
an. Laut P�ichtenheft muss der Quästor die Arbeitsbestätigungen mitgestallten. LB und AM schauen
sich dies zusammen an.

IT:

•

Kultur:

• MA hat ein Mail weitergeleitet, da Kosta neue Mitglieder für das Polyball-IT-Team sucht. Wir wurden
angefragt, ob wir ein Inserat o. Ä. schalten können, um über unsere Kanäle an potenzielle an IT-Mitglieder
zu kommen. AM schlägt vor, dass Kosta ein Plakat erstellen soll und wir dieses in den Aufenthaltsraum
hängen. LE fragt die andere Fachvereine an, ob dies für sie in Ordnung ist. Ein Inserat auf der Job-Börse
wird nicht befürwortet.

• Die nächste Kultursitzung �ndet nächsten Montag statt. Da nächste Woche einige Prüfung haben und
übernächste Woche Helferessen ist, werden die anderen VS erneut verschoben. AM versendet erneut einen
Doodle.

• Heute hostet der AMIV die Summerbar, alle sollen vorbeikommen. Hat jemand Zeit, es werden noch
Helfer gesucht.

• Am Donnerstag ist Karaokeabend, kommt vorbei, Helfer werden gesucht. Ebenfalls bei Student meets
Lab und Absolventenparty werden Helfer gesucht.

• LE schlägt vor, dass eine Sammlung von Links von Helferschichten erstellt wird, da die aktuelle Situation
sehr unübersichtlich ist. So sind die o�enen Helferschichten alle an einem Ort.

HoPo ITET:

• Rectors impuls fund wurde letzte Woche versandt, der Bescheid kommt im Juni. Wir haben uns beim
VSETH über Leistungselemente beschwert, jedoch hat sich noch kein weiterer Fachverein beschwert. Ohne
weitere Unterstützung wird sich nichts an den unfairen Leistungselemente ändern (Anwesenheitsp�icht,
alle oder keine bestehen, . . . ). Auch der VMP und der UFO haben äusserst unfaire Leistungselemente,
so kann z. B. ohne Leistungselemente keine 6 erzielt werden. LiH fragt nach, ob am FR angefragt werden
kann oder ob wir eine Mail an alle Fachvereine senden sollen. AM befürwortet den zweiten Vorschlag.
LiH und AM setzten sich zusammen und verfassen eine Mail. Das Problem liegt nicht bei Professoren
des D-ITET, sondern bei den Servicevorlesungen von Professoren von anderen Departments.

• LiH braucht zwei Leute, die an den Prestudyevents den AMIV und den LIMES vorstellt (26.08. + 06.09.).
Es haben sich bereit AMIV-Leute bei ihr gemeldet, diese werden angefragt werden. Für die Vorstellung
von LIMES schreibt LiH LIMES direkt an.

• D-ITET zahlt die EUFTA-Staatsbürgerin für das Durchführen des PVK und stellt uns dies in Rechnung.

• Die Studenten des D-ITET wurden relativ schlecht über die Fokusprojekte informiert. So wurde bereits
ein Event für einen Infoanlas erstellt, welchen bis anhin von Prof. Siegwart durchgeführt wurde. Dieses
Jahr hat er jedoch kurzfristig und ohne Vorwarnung abgesagt. Es wird überlegt, auf einen anderen
Professor umzusteigen. LiH setzt sich mit Frau Velona vom D-MAVT in Kontakt, um abzuklären, wie
dies in Zukunft durchgeführt werden kann.

HoPo MAVT:
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• MATL-Studenten würde gerne einen LinAlg-PVK durchführen. Es wurde bereits ein Assistent und ein
Raum gefunden, jedoch kann beim VSETH vermeintlich kein Vertrag mehr abgeschlossen werden. AM
meint, dass das noch gehen würde. JJ schaut mit den MATL-Studenten, wie dies gehandhabt wird. LB
sieht bei der Rechnung jedoch keine Aufschlüsslung der PVK's, weshalb es schwierig ist, dies über unsere
Plattform laufen zu lassen. Er schlägt vor, dass sie dies so einfach wie möglich halten sollen, sprich
Barzahlung im Kurs oder Ähnliches.

• Die PVK's im ersten Jahr sind nicht gut ausgebucht, weshalb dort Kurse abgesagt werden. Vorlesungs-
werbung wurde bereits gemacht. Da gewisse Räume auch kleiner sind als die maximale Anzahl an Teil-
nehmer, wird sich JJ beschweren. AM schlägt vor, einen Reminder in die Announce zu tun. LB �ndet
die Nachmittags-PVK's kritisch, da dort viel weniger Teilnehmer sind als am Morgen. LiH sagt, dass bei
ITET deshalb die Nachmittagskurse abgescha�t wurde und Ganztageskurse eingeführt wurden.

• ITET und MAVT führen zusammen ein PVK-Helferessen durch.

External Relations:

•

Infrastruktur:

•

3. Varia

• PS: Bondingevent mit VIS und VMP �ndet am 05.06. statt. Wäre toll, wenn so viele wie möglich von
uns dort erscheinen.

• AM: Bitte diese Woche Wiki-Einträge verfassen (Arbeitsgruppen, abgehaltene Events, neuer Aufenthal-
traum).
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